

Condicionan Desarrollo A Opciones Políticas 215

- Andrés Allamand y Eduardo Frei Ruiz Tagle coincidieron en señalar que el futuro desarrollo económico del país estará sujeto a las opciones y preferencias políticas que se den en la sociedad.

Un proyecto de sociedad que se apoye sobre la dispersión del poder político y económico y un esquema de desarrollo fundado en la libertad económica, planteó el vicepresidente de Renovación Nacional, Andrés Allamand, durante su exposición en el "Primer Encuentro de Estudiantes de Ingeniería Comercial".

En el evento que se inició ayer y concluye hoy en los salones del Hotel Galerías, organizado por alumnos de la Universidad Diego Portales, Allamand junto a Francisco Orrego, Fernando Monckeberg y Eduardo Frei Ruiz Tagle, analizaron el tema "Escenario de los 90: Preámbulo de una nueva era".

En la oportunidad, el dirigente de RN expresó que el desarrollo chileno está condicionado a las opciones políti-

cas, lo que significa que el proceso político afectará el actual esquema de desarrollo. Indicó asimismo que "las variables más amenazantes para el desarrollo del país son aquellas que podrían afectar la estabilidad política".

En este sentido, mencionó como una variable potencialmente desestabilizadora la naturaleza y el resultado del próximo proceso electoral.

En todo caso, dijo, cualquier política económica hacia el futuro deberá mantener un marco razonable de estabilidad en las llamadas "reglas del juego"; proyectar una estrategia de desarrollo que enfatice el rol de las exportaciones y su diversificación; el desempleo y la situación de extrema pobreza; y fomentar una mayor inversión extranjera y disminuir los servicios de la deuda externa.

A su vez, Eduardo Frei Ruiz Tagle centró su exposición en tres puntos fundamentales, estando la primera relacionada con los equilibrios que requiere el concepto de desarrollo y su vinculación con la democracia. En segundo lugar se refirió a las características básicas de un proyecto nacional para Chile y en tercer término, enfocó las responsabilidades y desafíos inmediatos y actuales que la sociedad chilena debe enfrentar si desea un futuro democrático estable, conjuntamente con un desarrollo equitativo y eficiente.

Por su parte, el doctor Fernando Monckeberg, indicó que el problema del desarrollo y subdesarrollo, hay que enfocarlo desde el punto de vista del conocimiento, y no tanto como una estrategia económica y política. El especialista desarrolló su concepto de "revolución del conocimiento", como la solución a los grandes problemas que afectan a la sociedad actual.

Francisco Orrego se refirió al panorama político internacional, la relación de influencias y de fuerzas en el concierto mundial, y como inciden en el desarrollo y progreso de las naciones.

Hoy Se Reúne Comité Central Del PS-Núñez

La aprobación del programa de "democracia y cambio", el proceso de unidad del socialismo, la campaña por elecciones libres y la marcha de la iniciativa del "partido por la democracia" son los principales puntos que debatirá entre hoy y mañana el comité central del Partido Socialista que encabeza Ricardo Núñez.

Los 60 integrantes sesionarán en la sede de la colectividad y, según anticipó el propio Núñez, se prevé un amplio debate que derive en la adopción de resoluciones consensuales.

El secretario general —que deberá entregar un informe orientador del debate con algunas propuestas incluidas— anunció que probablemente el evento acordará la convocatoria a un pleno nacional del partido, que reúna al comité central y los secretarios regionales, para mediados de diciembre próximo.